
事　　　　　項 日 曜 　内　　容　　等

出　　　席　　　者

定例教育委員会 8/22 水 ○ ○ ○ ○ ○ ○

郷土愛プロジェクト全体会議 8/29 水 ○ ○

プログラミング研修授業 8/30 木 ○ ○ ○

キャリア教育地域公開（小学校祖父母参観） 9/1 土 小学校公開授業 ○ ○ ○

９月議会定例会開会 9/7 金 ○ ○

９月議会定例会一般質問 9/11 火 ○ ○

９月議会定例会再開 9/20 木 ○ ○

定例教育委員会 9/25 火 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

　　教育委員会活動報告 8月～9月　
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係
長

8/22～23　韓国現地調査

14:00～　村民会館

8:50～　小学校

9:00～

9/11・12

14:00～

13:30～　村民会館

資料Ｎｏ1



入　札　結　果　報　告

学校教育係 入札日　平成３０年７月１２日

工　事　名 内　　容 請負金額（円） 請負業者 工　　　期 指名業者数 落札率

4,320,000 ㈱ヤマウラ 4 90.19%

工　事　名 内　　容 請負金額（円） 請負業者 工　　　期 指名業者数 落札率

1,980,720 3 86.38%

入札日　平成３０年８月２３日

工　事　名 内　　容 請負金額（円） 請負業者 工　　　期 一般競争入札 落札率

26,730,000 黒河内建設㈱ 6 99.88%

子育て支援係 入札日　平成３０年７月１２日

工　事　名 内　　容 請負金額（円） 請負業者 工　　　期 指名業者数 落札率

2,322,000 3 97.73%

平成30年度　中学
校保健室排水管改
修工事

臭気、配管等改修工
事一式

平成30年7月12日〜
平成30年11月30日

平成30年度　小学
校西校舎等分電盤
改修工事

漏電対策配線工事、
電気工事一式

㈲小林電気工
事商会

平成30年7月12日〜
平成30年11月30日

平成29年度　中学
校普通教室棟西側ト
イレ改修工事

臭気、配管等改修工
事一式

平成30年8月27日〜
平成30年10月31日

平成30年度　東保
育園保育室改修に
よる水回り工事

事務室改修　1式
保育室改修　1式
多目的室改修　1式

駒ヶ根管工業
(株)

平成30年7月12日〜
平成30年8月31日
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　　教育委員会活動日程 ９月～１０月　

事　　　　　　　項 日 曜 　内　　容　　等

出　　　席　　　者

定例教育委員会 9/25 火 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

第６０回梅樹祭 9/28 金 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

教育委員任命書交付式 10/1 月 ○ ○ ○

南部市町村教委連絡協議会視察研修 10/4 木 山梨県都留市 ○ ○ ○ ○ ○

南信教育事務所との懇談会 10/5 金 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

西保育園運動会 10/6 土 ○ ○

東保育園運動会 10/7 日 ○ ○ ○

日本福祉大学自治体推薦面接 10/10 火 ○ ○ ○ ○

10/11 木 ○ ○ ○

県市町村教委研修総会 10/12 金 ○ ○ ○ ○

定例教育委員会 10/24 水 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

次回 ： １０月２４日（水）　１３：３０～
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藤
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育
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教
育
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担
当
係
長

13:30～　村民会館

9/28～29

9:00～　村長室

15:30～

8:45～

8:45～

15:00～

伊那養護学校PTAとの懇談会 10:00～

9:30～　堀金総合体育館

13:30～　村民会館
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宮田村教育委員会事務局 

平成 30 年度 宮田村成人式 出席者アンケート集計結果報告書 

1. 目的 

本アンケートは成人式出席者が成人式全般について、どのような感想を持たれたか明らかにし、

次年度以降の実施内容検討の参考とする。 

 

2. 調査期間 

平成 30 年 8 月 15 日（水） 

 

3. 調査対象 

新成人、来賓・一般 

 

4. 調査方法 

当日アンケート用紙を配布・回収 

 

5. 回収状況 

回収数 103 人 （新成人：67 人、来賓・一般：36 人）  ※新成人出席者数：88 人 

 

6. アンケート結果について 

今回のアンケートは新成人出席者から、開催日程、会場、アトラクション、昼食会を評価しま

した。あわせて来賓・一般として参加した方からも、回答を得ました。また、民法上の成人年齢

引き下げに伴い、今後の実施方法をどのようにしたら良いか検討材料とするため調査しました。 

開催日程について、非常に良い・良いと回答した方は全体で 95.1％、会場について非常に良

い・良いと回答した方は92.2％、アトラクションについて非常に良い・良いと回答した方は97.1％、

昼食会について非常に良い・良いと回答した方は 100.0％とすべての項目において多数から良い

評価を得ました。また、その他の感想・要望についても好印象な意見が多数得られました。 

一方、少数ではありますが、開催日程が 1 月を希望する意見が 5（来賓・一般含む）、会場が村

民会館開催を希望する意見が 7（来賓・一般のみ）ありました。 

また、民法上成人年齢引き下げに伴い、「18 歳に引き下げる」と回答した方は新成人が 6.0％、

来賓・一般が 25.0％、「今のままで良い」と回答した方は新成人が 94.0％、来賓・一般が 61.1％

であり、成人式の対象年齢引き下げには後ろ向きな印象を受けました。 

次年度の成人式については 3 月に実行委員会を組織し、協議により決定していく予定ですが、

アンケート結果を考慮すると、概ね今年度と同等の内容による実施が見込まれます。 

 

7. 別添資料 

・成人式出席者アンケート 集計結果 

以上 



成人式出席者アンケート 集計結果 

 

新成人 67 人 Ｑ１ Ｑ２ Ｑ３－１ Ｑ３－２ 

1 非常に良い 21 30 33 42 31.3% 44.8% 49.3% 62.7% 

2 良い 42 37 34 25 62.7% 55.2% 50.7% 37.3% 

3 
変更を希望 

（他のアトラクション） 
4 0 0 0 6.0% 0.0% 0.0% 0.0% 

          

来賓・一般 36 人 Ｑ１ Ｑ２ Ｑ３－１  

1 非常に良い 7 9 12  19.4% 25.0% 33.3%  

2 良い 28 19 21  77.8% 52.8% 58.3%  

3 
変更を希望 

（他のアトラクション） 
1 7 0  2.8% 19.4% 0.0%  

 未記入 0 1 3  0.0% 2.8% 8.3%  

 

Ｑ１ 開催日程（8 月 15 日）について（該当するもの１つ選択） 

新成人 

 

来賓・一般 

 

変更を希望：1月（新成人 4人、来賓・一般 1人） 

 



Ｑ２ 会場（宮田中学校 体育館・ランチルーム）について（該当するもの１つ選択） 

新成人 

 

来賓・一般 

 

変更を希望：村民会館（来賓・一般 5人）、体育館（来賓・一般 1人） 

 

 

 

 

Ｑ３－１ アトラクション（実行委員会企画）について（該当するもの１つ選択） 

新成人 

 



来賓・一般 

 

希望のアトラクションがある：宮中卒業生以外の人にも配慮してほしい（来賓・一般 2人） 

              良いが変に作られすぎ。（来賓・一般 1人） 

 

 

 

 

 

Ｑ３－２ 昼食会について（該当するもの１つ選択）※新成人のみ 

新成人 

 

 

  



 

Ｑ４ 成人年齢引き下げによる成人式の実施方法について（該当するもの１つ選択） 

新成人 

 

来賓・一般 

 

希望のアトラクションがある：与えられる権利等を考えると 18 歳かな？と（来賓・一般） 

              成人になられる対象の方の意向を聞いて進めてください（来賓・一般） 

              若い世代の感覚で判断してほしい（来賓・一般） 

              議論した方が良いですね（来賓・一般） 

 

  



Ｑ５ その他、成人式についての感想・要望などがあればご記入ください。（自由記入） 

 

新成人 

� 実行委員会の皆様お疲れ様でした。みなさんと会うことができ元気をもらいました。ありがとうご

ざいました。 

� ランチルームで大変よかった。時間的に余裕があり、司会進行が素晴らしかったです。 

� とても楽しい会になりました。ありがとうございました。 

� 最高です。実行委員のみなさまお疲れさまでした。 

� なつかしかった。 

� なつかしい友人、先生に会えてよかった。 

� とても良い日でした！！ 

� たのしかった 

� なつかしい顔にいっぱい会えて楽しかったです。ありがとうございました。 

� 楽しかった！！ 

� ありがとうございました 

� とても良かったです。ありがとうございました。 

� 充実した式典でした。ありがとうございました。 

� とても楽しかったです。 

� 小松おつかれ様 

� めしがうまかった 

� タバコを吸う場所がほしいです。給食はとてもおいしかったです。 

� 昔は平気に感じたノリがきつい。時間によって変化した自分の精神性を感じた。 

 

来賓・一般 

� 参加者全員（新成人）と近くに感じられて、とても良い式だったと思いました。 

� 実行委員：時間が限られた中で工夫そして頑張ってくれることに感謝します。 

� 新成人の方々のまじめな態度に感謝します。すばらしい式典でした。 

� 暑い時期の開催、冷房のあるランチルームはありがたかったです。 

� 今後非常に暑い夏が来る可能性がありますので、式典だけでも空調の整った場所で行った方が良い

と思います。 

� 一部両親が来られていたことは非常に良いと思った。育ててもらった親御さんに晴れ姿を見てもら

いたいものです。 

� ランチルーム開催は良いが、アトラクションの催しが平間の為見にくい（ステージの設置） 

� 初めてなので何とも 

� 宮田村の成人式であり、同窓会の成人式ではないと思う。宮中卒業生でない人のことも考えてくだ

さい。本日も席が無かった。 

� あくまで宮田村の成人式です。給食を食べたい人だけ式後に中学に集まって二次会をすればよい。 

� 議長挨拶長すぎ。５分以内で。 

� ランチルームは暑くなくてよかったが、成人席の間隔が狭く主催者・来賓席を他に移動されれば少

しはゆとりができるのではないか。 

� 氏名の後に地区名を記入してください。（個人情報の許す限り） 

� 形式ばかりの政治家の祝電より恩師の祝電を読み上げた方が新成人の心に響くのではないですか。 
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